美国圣地亚哥湖滨区联合教育局简介




圣地亚哥湖滨联合教育局位于圣地亚哥湖滨区，距离圣地亚哥主城区月20英里。 
圣地亚哥湖滨联合教育局管辖的11所学校，覆盖面积约75平方英里，为近5000名（从幼儿园入学到12年纪高中毕业）学生提供服务。学校包括7所小学（幼儿园到5年级），2所中学（6－8年级），1所特许中学（幼儿园到8年级）以及一所特许高中。同时，学区还提供3所学前学校以及1个婴幼儿特别项目。
圣地亚哥湖滨联合教育局拥有创新的课程体系及学生评估系统，并且得到了社区合作伙伴的大力支持。
学区的行政人员以及教师都经过严格的训练和培训，他们积极参与社区组织。我们的一些教师在当地和加州都发挥着积极的领导作用。




























The Lakeside Union School District Profile
The Lakeside Union School District is located in the unincorporated area of the County in Lakeside, approximately twenty miles from downtown San Diego. 
[bookmark: _GoBack]There are 11 schools within this nearly 75 square mile suburban/rural district serving approximately 5,000 students in grades K-12.  The district consists of seven elementary schools (K-5), two middle schools (grades 6-8), a charter K-8 and a charter high school.  There are three preschools, an infant/preschool special education program and before and after school childcare programs available.
The Lakeside Union School District is an innovative leader in curriculum and assessment and is supported through strong community partners.
District administrators and teachers are well-trained and active in professional and community organizations.  Several of our teachers provide leadership locally and throughout the state.


ÃÀ¹úÊ¥µØÑÇ¸çºþ±õÇøÁªºÏ½ÌÓý¾Ö¼ò½é

Ê¥µØÑÇ¸çºþ±õÁªºÏ½ÌÓý¾ÖÎ»ÓÚÊ¥µØÑÇ¸çºþ±õÇø£¬¾àÀëÊ¥µØÑÇ¸çÖ÷³ÇÇøÔÂ

20

Ó¢

Àï¡£

Ê¥µØÑÇ¸çºþ±õÁªºÏ½ÌÓý¾Ö¹ÜÏ½µÄ

11

ËùÑ§Ð£

£¬

¸²¸ÇÃæ»ýÔ¼

75

Æ½·½Ó¢Àï

£¬

Îª½ü

500

0

Ãû£¨´ÓÓ×¶ùÔ°ÈëÑ§µ½

12

Äê¼Í¸ßÖÐ±ÏÒµ£©Ñ§ÉúÌá¹©·þÎñ¡£Ñ§Ð£°üÀ¨

7

ËùÐ¡Ñ§£¨Ó×

¶ùÔ°µ½

5

Äê¼¶

£©

£¬

2

ËùÖÐÑ§

£¨

6

£­

8

Äê¼¶

£©

£¬

1

ËùÌØÐíÖÐÑ§

£¨

Ó×¶ùÔ°µ½

8

Äê¼¶

£©

ÒÔ¼°

Ò»ËùÌØÐí¸ßÖÐ¡£Í¬Ê±£¬Ñ§Çø»¹Ìá¹©

3

ËùÑ§Ç°Ñ§Ð£ÒÔ¼°

1

¸öÓ¤Ó×¶ùÌØ±ðÏîÄ¿¡£

Ê¥µØÑÇ¸çºþ±õÁªºÏ½ÌÓý¾ÖÓµÓÐ´´ÐÂµÄ¿Î³ÌÌåÏµ¼°Ñ§ÉúÆÀ¹ÀÏµÍ³

£¬

²¢ÇÒµÃµ½ÁËÉçÇø

ºÏ×÷»ï°éµÄ´óÁ¦Ö§³Ö¡£

Ñ§ÇøµÄÐÐÕþÈËÔ±ÒÔ¼°½ÌÊ¦¶¼¾­¹ýÑÏ¸ñµÄÑµÁ·ºÍÅàÑµ

£¬

ËûÃÇ»ý¼«²ÎÓëÉçÇø×éÖ¯

¡£

ÎÒ

ÃÇµÄÒ»Ð©½ÌÊ¦ÔÚµ±µØºÍ¼ÓÖÝ¶¼·¢»Ó×Å»ý¼«µÄÁìµ¼×÷ÓÃ¡£

